

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas kasih dan karuniaNya kepada penulis yang memberikan kesehatan, penyertaan dan bimbinganNya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah “**Pengembangan Media Pembelajaran Interaktif Berbasis Adobe Flash Professional CS6 pada Materi Bangun Ruang Sisi Datar**” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu ditengah kesibukannya untuk memberikan arahan serta bimbingan kepada penulis mulai penulisan proposal, penelitian sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis dari awal perkuliahan sampai saat ini. Tak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd., Bapak Dr. Edy Surya, M.Si., dan Ibu Sri Lestari Manurung, S.Pd, M.Pd., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Bapak Ketua Jurusan Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si. beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Kurniaty M. L. Sirait, S.Pd., M.Si. selaku kepala sekolah SMP Negeri 1 Lumban Julu, kepada Ibu Suryati Pardede, S.Pd. selaku guru Matematika di SMP Negeri 1 Lumbanjulu yang sudah banyak membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini, kepada Bapak Martno W. Bakkara selaku kepala desa Nagori Sibaganding, serta kepada adik-adik siswa-siswi SMP yang bertempat tinggal di Desa Sibaganding yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orangtua saya, yang terkasih mendiang Ayah saya Pardomuan Sinaga dan Ibunda saya tercinta Hotmian Manurung, S.Pd., terimakasih saya ucapkan kepada

Oppung kami tersayang Op. Retta boru Rajagukguk, juga kepada saudara-saudari saya yang terkasih kakak saya Retta Sinaga, S.Pd., adik saya Michael R. Sinaga, dan sipudan kami Astri R. Sinaga yang telah memberikan kasih sayang serta dukungan sampai saat ini kepada penulis, serta seluruh keluarga besar Popparan Op. Retta Sinaga dan Popparan Op. Putri Manurung yang senantiasa mendoakan dan memberikan dukungan moral dan materil kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman dari awal perkuliahan yang selalu ada dan memberikan semangat yaitu teman-teman sekelas Pendidikan Matematika B 2016 (BEDUC'16), dan yang selalu mendoakan sahabat sekaligus saudara GiftySG (PKK kami tersayang Kak Cristal P. Tarigan, S.Pd., KTB ku terkasih Elia H. Ginting, S.Pd., Emanita Tarigan S.Pd., Emi S. Sembiring S.Pd., dan Yenny F. Ginting) untuk kasih sayangnya, kepada yang terkasih Koordinasi Pelangi 2020 (Bella, Agnes, Ema, Nelly, adikku Frida, Okta, Vera, Measy, Emi, Cahayu dan adikku Fakta) pemberi warna seperti pelangi, kepada adik-adikku yang terkasih Joachim SG (Ike, Manda, Mindo, Maria, Hana, Ephin dan Michel) yang selalu menyemangati dan mendoakan, tak lupa kepada teman Kos Hits (Neng Ilda, Iska, Kak Lam, Yoyo, Vifi, Berta, Ruth), serta teman seperjuangan yang tidak dapat disebutkan satu persatu selama penulis berupaya menyelesaikan skripsi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pendidikan kita semua.

Medan, Juli 2021

Penulis,



Febriana Lastioma Sinaga